

¿'Modelo Bukele' en México? Esto es lo que planteó Álvarez Máynez si gana las elecciones

Por: Mariana Campos. Infobae. 21/01/2024

La **inseguridad en México** se ha convertido en uno de los más grandes problemas para el gobierno actual y será el primer reto que tendrá el sucesor del presidente Andrés Manuel López Obrador. Es por ello que el candidato de MC, Jorge Álvarez **Máynez**, reveló que estaría muy interesado en probar el '**Modelo Bukele**' con el objetivo de reducir los índices de violencia.

“Este no es un tema que se resuelva nombrando a tal o cual funcionario, es un tema que se debe de asumir con todo el rigor desde la Presidencia de la República, con voluntad, por eso he dicho que, **si El Salvador, que tiene menos recursos que México, pudo atajar este tema de frente, México lo puede hacer y lo puede hacer con una estrategia civil** y que tenga como objetivo la paz”, declaró.

Asimismo, criticó a sus oponentes en las Elecciones 2024, **Claudia Sheinbaum** y **Xóchitl Gálvez**, pues considera que es desleal utilizar la **inseguridad** en el país para ganar votos ya que es un verdadero problema que aqueja a miles de familias en el país.

“**Me avergüenzo profundamente de que el poder civil en México haya claudicado a su responsabilidad en los últimos 3 sexenios.** Hemos dejado en las manos de los militares el tema más importante: garantizar la vida y la paz de las mexicanas y de los mexicanos”.

Apostará por resolver problemas de seguridad

Del mismo modo, indicó que de asumir la presidencia de la República será uno de los primeros temas a los que le tomará importancia pues es una deuda que los

últimos gobiernos tienen con la ciudadanía.

“Ahí empieza el México nuevo, que el Estado garantice la protección de las personas, del patrimonio y de las libertades . Es una responsabilidad que debe asumirse desde la Presidencia”, agregó.

¿Qué es el ‘Modelo Bukele’?

El presidente de El Salvador, **Nayib Bukele**, ha ganado fama alrededor del mundo debido a la particular estrategia que implementó en su país para controlar el alto índice de criminales que rompían la paz en las calles de la nación centroamericana.

Con el título **‘Plan de Control Territorial’**, el mandatario decidió combatir las famosas bandas que infundía terror entre la población con detenciones masivas sin siquiera tener una orden judicial. También modificó el tiempo de detención administrativa pasando de 72 horas a 15 días y reformó las leyes penales para que los delincuentes perdieran de forma automática derechos constitucionales en caso de ser aprehendidos.

El presidente de El Salvador ha sido duramente criticado por las políticas que implementó en

El presidente de El Salvador ha sido duramente criticado por las políticas que implementó en su país. Foto: (El Salvador President Press Office via AP)

Otros cambios de Bukele

-El gobierno puede intervenir teléfonos y dispositivos electrónicos sin u a orden judicial.

-Creó la “cárcel más grande de América” en donde aisló a más de 40 mil supuestos criminales.

-Los reos deben trabajar para obtener comida, tener derecho a asistir a sus juicios o para evitar ser llevados a cárceles mucho más estrictas.

Fotografía: larazondemexico

[PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fecha de creación

2024/01/21